

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah swt atas segala berkat dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Pengembangan Instrumen Tes Berbasis Media Adobe Flash Professional CS6 di MAN 2 Model Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan yang panjang dan melelahkan dalam perjuangan menyelesaikannya ketika dilanda COVID-19, sehingga membuat penulis berpikir lebih dalam saat segala aktivitas dilakukan secara daring.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi tidak dapat diselesaikan dengan baik tanpa dukungan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Sabani, S.Pd., M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si., Teguh F. Sudarman, M.Pd., dan Ibu Dra. Ratna Tanjung, sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan perbaikan muali dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si., Drs. Togi Tampubolon, M.Si., dan Ibu Dra. Yusro Ardiani, S.Pd. atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan Guru Fisika yang ada di MAN 2 Model Medan, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan sara yang

membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menyempurnakan implementasi Kurikulum 2013 di dalam kelas.

Medan, 21 April 2022

Penulis,

Henny Puspita Sari

